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CDU-Ratsfraktion

FDP im Rat der Stadt Bielefeld

An den Vorsitzenden des Schul- und Sportausschusses

Herrn Lars Nockemann

Bielefeld, den 19.02.2019

Anfrage zur Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 26.2.2OL9

Sehr geehrter Herr Nockemann,

zur o.g. Ausschusssitzung stellen wir in Ergänzung zur Vorlage 7648/20t4-2020 folgende Anfrage:

Wie sieht der realistische Bedarf an Kapazitäten ie Hallenbad aus und aus welchen Schulen stammt

dieser Bedarf jeweils?

Zusatzfrage: Wie könnten die freien Kapazitäten im Hallenbad Sennestadt und in der Marktschule

zusätzlich genutzt werden?

Begründung:

ln der o.g. Beschlussvorlage und den dazugehörigen Anlagen werden lediglich die nach Lernplan

erforderlichen ,,theoretischen" Bedarfe an Schwimmbadkapazitäten aufgeführt. Für eine

systematische Entscheidungsfindung hinsichtlich des Standortes eines neuen Hallenbads ist eine

realistische Darstellung des Status-quo eine unverzichtbare Grundlage.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Marcus Kleinkes

CDU Ratsfraktion

gez. Jan Maik Schlifter

FDP im Rat der Stadt Bielefeld


